
Protokoll:  
Die CDU-Ratsfraktion rügt die Verfahrensweise der Aufsicht- und Dienstleistungsdirektion vom 
Schulträger die Benehmensherstellung zu verlangen, obwohl die Einrichtung der 
Bezirksfachklasse bereits seitens der Schulaufsicht vollzogen ist. Die CDU-Ratsfraktion stellt in 
diesem Zusammenhang nochmals klar, dass es sich nicht um inhaltliche Gesichtspunkte, sondern 
um die Vorgehensweise der Aufsicht- und Dienstleistungsdirektion handelt. 
Des Weiteren spricht sich der Ausschuss dafür aus, einen entsprechenden Vertreter der Aufsichts- 
und Dienstleistungsdirektion zukünftig an den Sitzungen des Schulträgerausschusses teilnehmen 
zu lassen. 
 
Der Vorsitzende weist daraufhin, dass der Antrag hinsichtlich der Benehmensherstellung seitens 
der Aufsicht- und Dienstleistungsdirektion am 12. August 2010 eingegangen ist. In diesem 
Zusammenhang schlägt dieser vor, dass die Verwaltung die Schulaufsicht diesbezüglich 
anschreibt und anhand dieses Beispiels der Aufsicht- und Dienstleistungsdirektion das Anliegen 
des Ausschusses zum Ausdruck bringt. 
 


